

Los ingresos de la población migrante entre Zonas Metropolitanas



La población de la zona metropolitana de Monterrey presentó el mayor nivel de ingresos, alcanzando los **\$8,974** mensuales promedio por persona.



En las tres zonas con más inmigrantes (la ZM del Valle de México, la de Monterrey y la de Guadalajara) la mitad de la población que cambió su residencia a estos lugares ganaba **\$6,000** mensuales o más.



En el flujo con mayores migrantes, dado de Puebla-Tlaxcala al Valle de México, la mitad de la población ocupada ganaba al menos **\$5,143** pesos mensuales.

La mitad de la población que no cambió su residencia entre 2010 y 2015 tenían un salario de al menos **\$6,000** mensuales en las zonas de Monterrey, Monclova-Frontera y Querétaro.